



### 7/6 (月) 「新聞について知ろう講座」(2年生)

朝日新聞社の方を講師にお招きし、新聞の読み方のポイント、就職、進学準備の上で新聞を利用することのメリットなどについて、実際の新聞をめくりながら分かりやすく解説していただきました。今後の探究学習にも欠かせない情報収集力や読解力、文章を要約したうえで自分の意見を説得的に論じる表現力を鍛えるために新聞は重要なマスメディアです。生徒たちにとって新聞が身近になりました。



### 8/4日 (火) 学習交流会「地域と考えるこれからの社会」

「ウィズコロナ」、「アフターコロナ」の時代に社会はどう変わり、自分はどのように生きていきたいのか。このテーマについて、世代や立場を超えて、いろいろな人たちと語り合い、考えたい。そんな生徒の思いにこたえて、地域のさまざまな分野で活躍している方たちが来校してくださり、交流会が実現しました。社会の様々な分野での最前線で何が起きているのか、ゲストの地域の方々のお話を伺いながら、これから自分たちは何を大切にしていけるのか、どのような形で社会貢献ができるのか議論を通じて考察を深めました。



2020/08/04 14:04

### 8/12 (水) 飛騨市長による夏の特別講座



飛騨市長 都竹様を学校にお迎えし、新型コロナウイルスに関する特別授業を実施していただきました。生徒は新型コロナウイルスに関する正しい情報や付き合い方を学ぶことができました。また、緊急事態宣言が発令され休業をしなければならなくなった人たちに対してどのような支援が必要か、という市長の問いに対して、生徒は積極的に手を挙げ多くの意見を出していました。今回の授業では、新型コロナウイルスをテーマに、よりよく生きていくための普遍的なアドバイスをいただきました。生徒の意欲的な態度が多くみられ、非常に充実した授業でした。

### 9/18 (金) 模擬面接指導がありました



就職を希望する生徒を対象にこれまで4回にわたって模擬面接を行ってきました。3回目の模擬面接では育友会役員の方々、最終回では古川町商工会の方々にお越しいただき、人事のプロの目からご指導いただきました。企業はどんな人材を欲しているのか、どんなことを心がければよいのか、面接に限らず、社会人として身に付けるべき大切なことも暖かい言葉で教えていただきました。

### 9/1 (火) 令和2年度柏葉祭開催

今年の柏葉祭は、コロナウイルスの影響により、例年よりも規模を縮小しての開催となりました。しかし、展示、動画、有志の作品、全てにおいて工夫がみられる良い作品ばかりでした。放課後や夏休みを使って、各クラスで話し合い、協力し合う姿や、当日に全校生徒の楽しんでいる笑顔を見られたことがとても嬉しかったです。

私のクラスでは「バカッコイイ 3D」に挑戦しました。ステージ発表にない大変さもありましたが、3年間の集大成となる動画を皆で作ることが出来ました。最高の思い出になりました。

前期生徒会長 3D 三嶋ことか



金賞：3D「バカッコイイ 3D」

#### 令和2年度柏葉祭各部門入賞作品

【映像部門】

金賞：3D「バカッコイイ 3D」

銀賞：3C「3C プレイリスト」

銅賞：3A「やません」

【展示部門】

金賞：1D「トリックアート」

銀賞：2D「vs 嵐 With 2D」

銅賞：2A「縁日」

【立て看板部門】

金賞：2D「vs 嵐 With 2D」

銀賞：3D「バカッコイイ 3D」

銅賞：2A「やません」

金賞：1D「トリックアート」



今年の柏葉祭は、コロナウイルスの影響で例年とは異なる文化祭となりましたが各クラスが工夫し、1日を楽しむことが出来ました。僕のクラスでは、モザイクアートを作成しました。期限に間に合うように、家に持ち帰ったり、休日にも集まるなどして全員で協力し、何とか当日にまでに完成させることが出来ました。結果、金賞を取ることができ、とてもうれしかったです。

1D 中川奏和